

Clermont l'Hérault le 17 Mars 2011

Procès Verbal
Assemblée Générale Ordinaire
Dimanche 13 Mars 2011
CLERMONT L'HERAULT

Membres du Comité Directeur : Philippe AUBOUY – Henri BLANC- Jean BOUSQUET – Philippe GALIANO – Bernard GARCIA – Joseph GUERRERO – Christian MARTINEZ – Laurent PEDRENO – Jean RAYNAUD – Michel VALENTE – Gérard WILCZEWSKI

Excusés : Jean Claude DELPUECH – Cecile MESTRE – Cynthia REYNAUD – Bernard SOTO

Clubs : Clermont Sports – Frontignan AC (M. Adelino) – HC Grand Combien – HC Vias – HC Nîmois – Narbonne Haltero – Philo La Nouvelle – FA du CROS – Leucate Force – MGC Fabregues – MGC Villeneuvois – A. Sètes Multisports

Soit 1283 voix présentes sur 1473 (84%)

Rapport moral

Après avoir souhaité la bienvenue et s'être félicité de la présence de la quasi-totalité des Clubs, le Président Bernard Garcia souligne la confiance mutuelle et le respect qui s'est installé entre les clubs de la Région.

Depuis plusieurs années nous travaillons aux structures et notamment les Comités Départementaux, avec la présence d'Henri Blanc pour l'Aude et Gérard Wilczewski pour le Gard.

Les structures sont en place nous pouvons dès à présent nous consacrer au développement.

Nous allons également travailler dans la sérénité grâce au développement du consensus entre les dirigeants. Il est maintenant facile de cibler les secteurs sportifs dans lesquels il nous faut travailler, à nous de les identifier.

Le Président souligne également la stabilisation des licences à 1500 en soulignant que pendant de nombreuses années nous ne comptabilisions que 400 licenciés.

Les Présidents départementaux ont complété le rapport en développant les projets d'actions qu'ils avaient élaborés et notamment les regroupements d'athlètes. Messieurs Blanc et Wilczewski ont démontré que le constat établi par Bernard Garcia en début de réunion avait une concrétisation sur le terrain. Ce rapport Moral est adopté à l'unanimité.

Bilan Financier

Le rapport financier avalisé par le Comité Directeur est proposé à l'AG (dossier) et adopté à l'unanimité suite aux différentes explications du trésorier Laurent Pedreno.

Création Poste de Technicien

Présentation du projet de poste de technicien élaboré par le Comité Directeur du 27 février 2011

« Le constat fait a maintes reprises par l'ensemble d'entre nous de l'handicap d'un manque de technicien à entraîné une réflexion sur la mise en place et surtout au financement d'un poste.

Ayant un athlète diplômé Nicolas Foriel rentrant bien dans le profil nous avons chiffré l'emploi et sollicité les différentes aides (CNDS-Région) et le dossier est bien engagé.

Une question se pose concernant l'aide Fédérale éventuelle de 10 000 € que peut proposer la FFHMFAC mais qui serait un poste de Conseiller Technique Fédéral intégrant ce cadre dans la Direction Technique Nationale.

Une discussion s'instaure sur le sujet en general, le projet est adopté avec une décision définitive lors d'un Comité Directeur début Mai et une création de poste en Juillet.

Concernant l'aide Fédérale toutes les facettes ont été abordées et ont déclenchés une réflexion qui va se continuer dans les mois à venir, le Président étant chargé de recueillir un maximum d'éléments et de négocier avec le Président de la FFHMFAC »

Chacun des présents a pu s'exprimer sur ce projet qui a reçu à terme un avis favorable.

Divers

Compte rendu des Championnats de France

- M. Flores nous parle de la Force Athlétique.
- M. Blanc de l'haltérophilie
- A été souligné par le Président la deuxième place de Mlle ANGUERA Nelly de Villeneuve les Maguelone.
- Tous les résultats des Championnats qui se sont déroulés à Paris Coubertin les 5 et 6 Mars sont à retrouver sur le site Internet.
- A noter en haltérophilie le titre de meilleur club du Championnat obtenu par Clermont Sports (3 titres de Champions – 3 médailles d'argent).
- M. Patrice Menard a présenté les Championnats de France Juniors Espoirs et Open de Développé Couché qui se dérouleront les 19 et 20 Mars à La Nouvelle.
- M. Jo Flores s'est exprimé sur une mutualisation au niveau des dossiers CNDS et a cité l'exemple d'autres régions.

Le Président a remercié M. Flores et s'est engagé à se renseigner sur les possibilités réglementaires.

Séance clôturée à 12h00

Un repas a regroupé une partie des représentants de clubs dans le cadre du restaurant « La Bodega »

Le Secrétaire,

Philippe AUBOUY

Le Président,

Bernard GARCIA